

## BAB V

### Penutup

#### A. Kesimpulan

Berdasarkan deskripsi dan pembahasan data penelitian mengenai Pengaruh Berita Politik *Instagram* Republika *Online* terhadap Elektabilitas Capres RI no. Urut 1, maka dapat ditarik kesimpulan yaitu:

1. Berita Politik *Instagram* Republika *Online* berpengaruh terhadap Elektabilitas Capres RI no. Urut 1, meskipun berdasarkan interpretasi koefisien korelasi hasilnya menunjukkan 0,360 atau hanya sebesar 36% variabel elektabilitas dapat dipengaruhi oleh variabel berita politik *Instagram* Republika *Online* yang berada pada kategori rendah dan selebihnya dapat dipengaruhi oleh faktor lain. Akan tetapi, berdasarkan perbedaan nilai  $t_{hitung}$  yang lebih besar ( $2,488 > 1,984$ ) dan nilai signifikan sebesar  $0,015 < 0,1$  dapat disimpulkan bahwa ada pengaruh yang signifikan pada Berita Politik *Instagram* Republika *Online* terhadap Elektabilitas Capres RI no. Urut 1.
2. Faktor yang mempengaruhi elektabilitas pemilihan capres RI ada 10 faktor diantaranya, Visi-Misi yang dibuat oleh Capres, Pengalaman Politik, Riwayat Pendidikan, Integritas, Program Kerja, *Image*, politisi di belakang Capres tersebut (kubu), Debat,

Prestasi dan Agama. Berdasarkan hasil tersebut, maka yang menjadi faktor utama elektabilitas capres ialah Integritas dan Agama dengan persentase masing-masing 15 Persen.

## **B. Saran**

Berdasarkan pembahasan dan hasil serta kesimpulan yang telah peneliti paparkan di atas, maka penulis memberikan beberapa saran kepada *Instagram* *Republika Online* dan peneliti selanjutnya. Tujuan pemberian saran terhadap *Instagram* *Republika Online* dikira menjadi pemicu untuk perkembangan berita politik di *Republika Online* dan peneliti selanjutnya di masa mendatang. Beberapa saran dari peneliti sebagai berikut:

1. Sebagai media haruslah mengikuti aturan dan kode etik jurnalis dalam pembuatan berita dan penyampaian informasi. Media harus bersikap netral dan memberitakan apapun yang terjadi sesuai dengan fakta dan data.
2. Kepada peneliti selanjutnya diharapkan dapat menjadikan penelitian ini sebagai landasan dengan objek penelitian yang berbeda.

Demikianlah kesimpulan dan saran yang dapat peneliti kemukakan sebagai penutup uraian dalam penulisan skripsi ini. Tentunya banyak kekurangan dan kelemahannya, oleh karena itu dimohon pengertiannya.